



## 多くの来場者で会場は大盛り上がり

12/22

武蔵楽交三学期

旧武蔵東小学校グラウンドで武蔵楽交三学期が開催されました。会場では、キッチンカーや出店など28店舗が並んだほか、ステージイベントでは、書道パフォーマンスやダンス発表、サンタからのプレゼント抽選会が行われました。また、国東高校自然科学同好会によるモデルロケットの打ち上げなども行われ、会場は盛り上がりました。

## 七島蘭の栽培から一生懸命制作

12/24

国東高校・正月しめ縄飾り贈呈

国東高校の関係者と七島蘭工芸作家の岩切千佳さんが市役所を訪れ、国東高校園芸ビジネス科の生徒が制作した正月しめ縄飾りを贈呈しました。国東高校では平成27年度から七島蘭を栽培し、毎年岩切さんとしめ縄飾りを制作しています。合原颯人さん(3年)は「七島蘭の栽培から一生懸命作りました。市役所に飾ってください」と話していました。



## 市民に親しみを 持ってもらえる商品に

12/16

市と株式会社ソラシドエアとの包括連携協定による商品開発報告

国東市と株式会社ソラシドエアは包括連携協定を締結しており、令和7年で10周年を迎えます。これを記念し、別府大学短期大学部と産官学連携プロジェクトとして、国東クリーブガーデンの協力のもと、オーリーブを活用した商品を開発したことを報告しました。開発に携わった方は「市民の方にも親しみを持ってもらえるような商品になればうれしい」と話していました。

## 魅力いっぱい 国東オーリーブ

12/6

国東オーリーブ大まんきつイベント in 大分空港

国東オーリーブのPRイベント「国東オーリーブ大まんきつイベント」が大分空港で開催されました。1階の足湯コーナーでは国東オーリーブの葉を浮かべた足湯で心も体もリラックスし、特別イベントでは新物オーリーブオイルやオーリーブ新漬けの試飲、試食会などを通じて来場者に国東オーリーブの魅力を伝えました。



## 平穏な1年を 過ごせるように

12/25

国東市役所本庁舎に門松設置

国東町綱井のつない門松保存会のメンバー8人が正月用の門松を市役所の玄関前に制作しました。2時間ほどかけて、立派な門松が完成。山本敏雄会長は「令和6年は台風などで大きな被害を受けた。令和7年は平穏な1年を過ごせるようにと願いを込めて作りました」と話してくれました。



## えんげき工房初の クリスマス公演

12/22

国東えんげき工房・クリスマス公演

市民劇団国東えんげき工房の初クリスマス公演が武蔵セントラルホールで開催されました。上演した「サンタクロースの森」は、クリスマスの日とある森で楽しく繰り広げられる素敵な奇跡の物語で製作から舞台・音響・照明まで全て団員で行いました。2回にわたるステージには約250人が訪れ、演劇を楽しみました。

## 七島蘭製のお守りで 受験生を応援

12/17

国東中学校・「願いが叶う輪」贈呈式

国東市商工会女性部が七島蘭の周知と受験生の応援を兼ねて、市内の中学3年生に「願いが叶う輪(七島蘭製のお守り)」を贈呈しました。12月17日(火)に国東中学校で贈呈式が行われ、江原加代子部長が生徒代表に手渡しました。一丸はなのさんは「すごく励みになる。受験の時はかばんに付けていきたいです」と感謝しました。

## 台風第10号を振り返り 避難の心得を学ぶ

1/12

土砂災害避難促進アクションプログラム

下山口公民館で下山口地区の住民や県砂防ボランティア、県・市職員約40人が参加し、令和6年度土砂災害避難促進アクションプログラムが行われました。プログラムではハザードマップの再点検やタイムラインを組ごとに作成し、避難の心得を学びました。参加者は「今回のプログラムで避難行動や地域の災害リスクについて再確認することができた」と話してくれました。

